

Plus de la moitié des étudiants boursiers ont perçu le paiement de la première mensualité de leur bourse

Publié le 1 septembre 2022, Mis à jour le 29 septembre 2023
Catégorie(s) : Communiqué de presse



DÈS LE 1ER SEPTEMBRE 2022, PLUS DE LA MOITIÉ DES ÉTUDIANTS BOURSIERS ONT PERÇU LE PAIEMENT DE LA PREMIÈRE MENSUALITÉ DE LEUR BOURSE

Entre le 25 et le 29 août, les Crous ont mis en paiement leur première mensualité de bourses pour plus de 370 000 étudiants qui pourront ainsi commencer l'année universitaire dans les meilleures conditions. Ces versements représentent un montant de près de 107 millions d'euros.

Alors que l'année universitaire 2022-2023 vient de démarrer, ce sont plus de 800 000 dossiers de demandes de bourses déposées par des étudiants inscrits dans des établissements dépendant du MESR, qui ont été instruits à ce jour par les Crous. Les services des Crous ont d'ores et déjà mis en paiement les premiers versements des bourses pour les 371 318 étudiants dont l'inscription avait été confirmée, soit une augmentation de 18 % du nombre de bénéficiaires par rapport à l'an passé à la même date.

Plus de la moitié des étudiants boursiers ont perçu le paiement de la première mensualité de leur bourse

Publié le 1 septembre 2022, Mis à jour le 29 septembre 2023
Catégorie(s) : Communiqué de presse

« Ce résultat est le fruit des efforts menés depuis plusieurs années par les Crous pour simplifier les démarches et accélérer l'instruction des dossiers, souligne Dominique Marchand, présidente du Crous. Le versement des bourses dès le début de la rentrée universitaire est un enjeu majeur. Il permet à des milliers d'étudiants qui connaissent des difficultés financières de commencer leur année universitaire dans de bonnes conditions. »

Le paiement des bourses est déclenché dès que le dossier est complet et l'inscription en formation confirmée. Aussi, les Crous incitent-ils les étudiants à fournir dès qu'ils le peuvent les documents nécessaires pour pouvoir recevoir rapidement le paiement de leur bourse pour le mois de septembre. Traités au fil de l'eau, les dossiers complets seront mis en paiement chaque semaine durant tout le mois de septembre.

Les étudiants boursiers représentent environ 30 % de la population étudiante et les Crous versent en moyenne 220 millions d'euros chaque mois pour les bourses sur critères sociaux.